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Liebe Eltern, 
 
immer wieder kam es in den letzten Jahren vor, daß der Haken für die Fotoerlaubnis für 
Euer Kind vergessen wurde, in Ausnahmefällen wurde sogar „nein“ angekreuzt. 
Das alles zu (er)klären kostete mich sehr viel Zeit. 
 
Aus diesem Grund wurde die Anmeldung ab diesem Jahr geändert. 
Mit Eurer Unterschrift zur Anmeldung stimmt Ihr automatisch zu, daß Fotos Eurer 
Kinder gefertigt und verwendet werden dürfen. 
 
Nun stelle ich Euch hierzu ein paar Erläuterungen zur Verfügung, um dieses doch nicht 
unerhebliche Thema transparenter zu machen und somit hoffentlich Euer 
(Ein-) Verständnis zu erlangen. 
 
 
Wofür braucht’s das? 
 
Wir werden, wie jedes Jahr, Euch auch heuer wieder tagesaktuelle Fotos auf einem Cloud-
Speicher zur Verfügung stellen. 
Den Zugang zu dieser Cloud kriegen alle Eltern, deren Kinder mit auf’s Zeltlager fahren. 
 
 
Für was werden diese Fotos noch verwendet? 
 
In regelmäßigen Abständen nutzt das BRK auf seiner Homepage Fotos unseres Zeltlagers 
für seine Öffentlichkeitsarbeit. 
Ebenso werden auf der JRK-Seite Fotos vom Zeltlager online gestellt. 
 
Es ist auch schon vorgekommen, daß das Brucker Tagblatt mit einem (Gruppen-) Foto über 
unser Lager berichtet hat. Diese Werbung haben wir gern angenommen, einfach um auch 
Kinder zu erreichen, die nicht Mitglied beim BRK sind. 
 
 
Wie entstehen die Fotos? 
 
Im Laufe eines jeden Tages werden von den Betreuern eine Vielzahl von Fotos gemacht, 
um den Spaß Eurer Kinder für Euch festzuhalten und Euch daran teilhaben zu lassen. 
Nicht selten sind es gut über 100 Bilder, die pro Tag gefertigt werden. 
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Diese werden dann am späten Abend, wenn Eure Kinder bereits schlafen (i. d. Regel ab 
22:00 Uhr), bei unserer täglichen Betreuerrunde zusammengetragen. 
 
Unser Fotobeauftragter setzt sich im Anschluß daran dann hin und sucht ein paar der 
schönsten Fotos für Euch aus, um sie online stellen zu können. 
 
 
Wo sind unsere Grenzen? 
 
Wir haben ca. 70 Kinder mit dabei. Es ist uns leider nicht möglich, sämtliche Fotos nach 
einzelnen Kindern abzusuchen, um auch garantieren zu können, daß diese ja nicht auf 
irgend einem Bild erscheinen. 
 
Die Alternative, einfach gar keine Fotos zu machen, wollen wir nicht wählen. 
Der Großteil der Eltern wartet brennend jeden Abend / Morgen auf neue Fotos und wir 
fänden es ungerecht, ihnen diese Freunde wegen Einzelner zu verwehren. 
 
Aus diesem Grund können wir leider nur Kinder mitnehmen, auf deren Anmeldung diese 
Erlaubnis auch erteilt ist. 
 
 
 
Ich hoffe, mit dieser Erklärung Euer Verständnis geweckt zu haben warum wir es einfach 
nicht schaffen, Kinder ohne Fotoerlaubnis mitzunehmen. 
 
 
 
 
Viele Grüße und hoffentlich bis zur Abfahrt, 
 
 

 


